
その後を

平成 27年中の鷹栖町議会での一般質問の
その後をレポートいたします。
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第 7次総合振興計画と
「総合戦略」の整合性は
質
問

答
弁

追
跡

H27.3 月定例会

実効性のある数値目標・
業績評価指数を設定する

再度評価・検証を行い、
必要に応じて見直しを検討

町長

皆さまのご意見・ご感想をお待ちしています。
連絡先　鷹栖町議会事務局 ☎ 0166-87-2111（内線 302・303）

gikai@town.takasu.hokkaido.jp

　近年の急速な時代の流れに対
応するためにも、基本計画や実
施計画の修正・補完作業や検証
作業が必要では。
　更に、将来ピジョンの目標値
の設定及び検証方法として計画・
実行・評価・改善の手法や検証
内容を公表する考えは。

　重要政策は個別に協議し実施
計画の修正・補完及び計画の見
直しや政策に関わる案件につい
ても協議を行っています。
　政策の実施についても事業内
容の整合性を図りながら、目標
指数等を設定し前年度の検証を
行っていきます。

　サービス付き高齢者向け住宅
として、鉄骨造 2F 建て・居住室
18 戸・フイットネス倶楽部・ヘ
ルパーステーション・地域交流
スペースを併設した、安心と充
実の介護サービスを備えた「ぬ
くもりの家たかほ」の名称で、
29 年 5 月 1 日オープン予定で現
在建設中です。

サービス付き高齢者住宅の
完成予定は

質
問

答
弁

追
跡

H27.3 月定例会

一旦中止し、早い時期に
　　計画の成果を出したい

社会福祉法人さつき会が
事業主体で工事着手

町長

　北野警察団地跡地に計画して
いるサービス付き高齢者住宅の
建設が大幅に遅れているが、遅
れている理由と完成予定はいつ
なのか。
　また、土地の賃貸契約はどの
様になっているのか。

　計画していた事業者から 2 月
下旬に諸事情により建設中止の
申し出がありました。　
　計画から 2 年も遅れているの
で、公設民営なども検討し出来
る限り早期に成果を出します。
　また、定住促進住宅分の土地
は 30 年契約で締結しています。

　残念ながら現在の段階で契約
には至っていませんが、誘致交
渉を継続的に行っています。
　また、金融機関等にも積極的
に訪問し、情報収取及び土地取
得に対する優遇制度の説明に努
め、契約に向けて誘致活動を行っ
ています。　

企業誘致に総力を質
問

答
弁

追
跡

H27.6 月定例会

27 年度中に喜んで頂ける
ように努力する

契約に向けて
最大限努力していく

町長

　本町経済の発展と雇用創出の
為には企業誘致は大事な事業で
ある。
　誘致担当者の配置についての
考慮や民間活用・各種イベント
の参加をはじめ、道との連携や
連絡体制などあらゆる手段で成
果を上げる事が必要では。

　対象事業を絞り企業に対する
アンケート調査の実施や金融機
関及び首都圏での企業立地セミ
ナー等にも積極的に参加して活
動を展開しています。
　担当する職員２名配置につい
ては状況を考慮し検討します。

　国の行政刷新により、広域観
光圏としての認定は出来ません
でしたが、日本版 DMO※候補法
人として登録されました。
　今後は活動実績について圏域
で検討を行い、日本版 DMO 法
人の設置を目指します。　

観光圏の策定で総合戦略の
推進を

質
問

答
弁

追
跡

H27.6 月定例会

鷹栖町の財産を活用した
観光圏の策定を

日本版DMO法人の設置
　　　　　　　を目指す

町長

　総合戦略策定においては、広
域観光や都市農村交流など市町
村間の連携が重要である。
　また、本町の地域資源を有効
的に活用するためにも、関係者
による創生会議を立ち上げては。

　広域観光圏は近隣市町村が連
携し、滞在交流型観光地づくり
を目的に認定を目指しています。
　様々な広報媒体を活用し最大
限 PR に努め、地方創生総合戦略
会議のご意見もいただきます。

　国が昭和 40 年代に土地改良事
業で改修した河川なので、道へ
の早期移管を要請しています。
　平成 27 年 11 月には道に対し
河川整備及び立木の伐採、土砂
上げの要望を行い、オサラッペ
川上流では一部伐採が行われま
した。

大雨災害に対する
　　　　　今後の対応は

質
問

答
弁

追
跡

H27.9 月定例会

計測器の設置や伐採など
　前向きに検討する

国・道に対して要請活動を
行った

町長

　ゲリラ豪雨等により橋梁・道
路、農業用水施設及び農地等に
被害が発生している。以前より
国・道管轄による河川管理区域
の問題により対策が講じられて
いないが、改善に向けた決意は。

　近年の大雨や気象状況は過去
の経験と想定を超える現状です。
　雨量計・水位計の設置等で降
雨状況を正確に把握し河川管理
体制を整備します。また、国・
道に対しても要望していきます。

裏面に続きます

※　DMO（Destination Management Organization)
　観光物件、自然、食、芸術、芸能、風習など、当該地域にある観
光資源に精通し、地域と協同で観光地域づくりを行う法人。

　総合戦略で設定している目標
値については、平成 27 年度の実
績値をもとに、戦略策定に協力
いただいた外部有識者からの意
見聴取を実施しています。
　事業展開は今年度からであり
見直しは行わず、次年度以降に
再度評価・検証を実施し必要に
応じて見直しの検討を進めます。

大雨災害を想定した訓練の様子

建設中のサービス付き高齢者向け住宅 完成イメージ図



　H28 年度は、管理運営してい
る丸山句碑の森実行委員会へ補
助金の増額を行っています。こ
れにより、草刈等の回数が増え
たことで環境整備を進めること
が出来ました。今後はさらなる
文化財産について実行委員会、
文化関係団体と協議を進めてい
きます。

平成 27年中の鷹栖町議会での一般質問の
その後をレポートいたします。

ホークス友好の句碑のある
「句碑の森」の整備は
質
問

答
弁

追
跡

H27.9 月定例会

大切な自然財産、文化資源
、整備し後世に伝え残す 文化財産の活用を協議する

町長・教育長

　丸山句碑の森には、ホークサ
ミットを記念した友好の句碑等
合わせて 176 基建立されている。
　最近では現地管理がされずに
荒れているが今後の管理体制は。
　また、全国に句碑の建立者を
募集し旅行等の企画をしては。

　自然豊かな有益な文化財産で
す。「地方創生事業」の一環とし
て関係者及び教育委員会と整備
等も含めて協議します。
　句碑の森を適正に管理保全し、
より魅力を発信する事により観
光にも繋げていく考えでいます。

　最終処分場の延命策として広
域連携のもと分別方法を変更す
る予定です。また、堆肥化施設
を含めた将来のごみ処理場のあ
り方を、環境審議会で検討中で
す。なお、排出困窮者世帯の戸
別取集は、「お互い様づくり」の
中で、地域の助け合い、支え合
いでの対応をお願いし、困難な
事は健康福祉課にご相談下さい。

ごみ問題の
　　　　抜本的な対策を
　　　　　　　　

質
問

答
弁

追
跡

H27.9 月定例会

検討の必要がある
　　　　　と考えている

将来のあり方を
　　環境審議会で検討中

町長

　最終処分場の延命策としてご
み区分を見直す等のごみ処理基
本計画の抜本的な対策が必要で
は。
　また、循環型生ごみ堆肥化施
設の今後の課題及び啓発活動の
成果並びに、高齢者、障害のあ
る人達等の排出困難者世帯への
戸別収集など検討課題の状況は。

　不燃ごみの対策に合わせて環
境意識の高揚と排出抑制を図る
と共に、広域連携を含めた抜本
的な検討をスピード感を持って
方向性を検討します。
　また、堆肥化施設の今後のあ
り方や啓発活動、高齢者等の課
題に付いても検討が必要と考え
ています。

　空き家・空き地バンクに宅地
建物取引業協会旭川支部と連携
し「賃貸・売買」物件を掲載し
情報を発信しています。バンク
では、認定した「登録事業者」
を売買・賃貸の希望者に仲介業
者として斡旋しています。

危険空き家の是正勧告と家
屋調査・管理組織の創設は

質
問

答
弁

追
跡

H27.9 月定例会

家屋調査を実施し、データ
ベース化に向け調整

空き家空地バンクで最新
情報を発信

町長

　空き家対策特別措置法がス
タートしたが基準策定の状況は。
　空き家の査定評価・管理等を
行う組織を創設しては。
　更に、農地法等の制約がある
が法改正と権限移譲等の取組は。

　空き家等の調査を行い、本町
の実情にあった基準を定める。
　宅地建物取引協会と連携を図
り町内団体・企業とのマッチン
グに取組みます。制度改正等は
町村会を通じて強く要望します。

　夜桜ライトアップ、さくらフェ
スタ、ハレバレパレット、星空
観察会などで 2500 名以上の方々
が訪れています。　
　今年の植樹祭では、3 年ぶり
の記念植樹（18 本）を行い、更に、
参加者にパレットヒルズの事業
の経過や全体計画をしました。

パレットヒルズの
　　　　　　　将来像は

質
問

答
弁

追
跡

H27.12 月定例会

大切な観光資源であり
　「町民の杜」として活用

イベント、各種事業により
来場者が増加

町長

　事業着手から 20 年が経過し賛
否両論がある事業として、紆余
曲折しながら開発に取組んで来
た経緯があるが将来構想は。
　また、観光資源としてのパレッ
トヒルズの位置付けは。

　町民の杜として多くの皆さん
の協力により整備を進めて来ま
した。様々なイベント等町民の
憩の場として定着しており、大
雪山連邦が一望できる景色の良
さからも大切な資源です。

詳
しく
鷹栖町空家等対策計画
　　　　　（仮称）の策定 を目処に空家等対策計画（仮称）

を策定します。　本計画では今
後発生する空き家の活用に向け
た基本方針を明確にすると共に、

平成 27 年施行の空家対策特別措
置法における特定空家（危険空
家等）への対応についても方針
を定めます。

詳
しく

基本コンセプト、基本方針
を策定

　平成 25 年に基本コンセプトと
基本方針を策定しました。
　テーマとして「自然との共生
の中で健康・心の豊かさ・楽し
さに満ち町民と共に常に進化し、

四季を通して自然を満喫できる
21 世紀型公園」です。　　　　
　整備計画に基づき国の交付金
を活用し整備を進め、現在管理
棟の建設を行い、来春には利用
できるように作業を進めていま
す。

平成 28 年 3 月に発行した追跡レポートで
も同様の質問を紹介しましたが、その後、
新たな質問がありましたので、追跡レポー
トと今後の計画を合わせてご紹介します。

平成29年1月発行　【発行・編集】鷹栖町議会

皆さまのご意見・ご感想をお待ちしています。
連絡先　鷹栖町議会事務局 ☎ 0166-87-2111（内線 302・303）

gikai@town.takasu.hokkaido.jp

　2016 年 3月 15 日の定例会では鷹栖中学校２年生の
皆さんが、議会を傍聴しました。

鷹栖中学校 3年生による議会傍聴！

　空き家等関係施設の円滑な推進
を図る事を目的に，平成 29 年 3 月

　鷹栖町議会ではみなさまの傍聴をお待ちしてい
ます。2016 年 12 月開催の定例会では初となる休
日議会も開催するなど、議場に来ていただける工
夫を行っています。
　定例会や臨時会の日程については、web ページ
でお知らせしています。
http://www.town.takasu.hokkaido.jp/kurashi/gikai/index.html

パレットヒルズでの植樹祭の様子
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